

令和2年度二本松北小学校 学校だより No. 83

令和2年12月16日

輝け!北っ子!

文責:校長 大内雅之

交通安全の祈りを込めて 2 〜二本松婦人会様/交通安全母の会様来校〜

14日、二本松婦人会様 交通安全母の会様が学校にお出でになり、全校生に「メッセージ入りのティッシュ」を届けてくださいました。おいでいただいたのは以下の方々でした。

- ○二本松婦人会 会長 石川美和さん
- ○二本松交通安全母の会 会長 佐藤由美子さん

副会長 菅野博子さん 三瓶咲子さん





1 学期末に続けて2度目の寄贈となりました。婦人会の会長さんから1年生の代表児童4名にティッシュに込めた思いの説明をいただいたあと、手渡ししていただきました。地域の方の交通安全への願い、子どもを大切に思う気持ちがひしひしと感じました。

今回のティッシュにはいろいろなメッセージが添えられています。県の交通安全母の会で募集した中での歴代の「優秀賞」からの標語だそうです。子ども達に渡しましたので、ご家庭で是非、ご覧ください。



あっという間に冬景色 ~登下校に要注意~

15日午前中に降り始めた雪。学校・校庭もあっという間に「冬景色」「銀世界」への一変しました。

雪になると心配なのが、事故。自動車のスリップはもちろしん、子ども達も足下が滑りやすく不意に車道に・・・等も考えられます。どうぞ、ご家庭でも雪道の歩き方など一声かけてあげてください。

「雪」でも換気 新型コロナウィルス感染症対策で学校では教室の窓を少しあけておいたり、休み時間に空気の入れ換えをしたりしています。もちろん、室温ができるだけ下がらないように配慮はしているつもりですが、なかなかうまくいかないときも・・。しかし、「寒さ」と「換気」では、今の現状では「換気」をとらなければならないのも現実です。子ども達の体調が心配です。子ども達の登下校時の服装、学校での服装、体調管理、休養・睡眠等どうぞよろしくお願いします。

5年生に出前授業「自動車をつくる工業」 ~日産いわき工場 から わざわざ本校へ~



本来、5年生は宿泊学習にあわせて、社会科の学習の一環として自動車工場「日産いわき工場」を見学する予定でした。しかし、このコロナ禍で宿泊学習が中止となり、工場見学もできずにいました。しかし、なんとか子ども達に「実体験」をさせたいという思いから、工場に問い合わせ、今回「出前授業」という形で実現しました。雪の中、いわきから4名の方においでいただき、エンジンの組み立てや部品の調達などについて実物を使いながら説明していただきました。やっぱり「実体験」は違います。エンジンを触り、ドライバーを回す子ども達は本当に生き生きしていました。主体的な「学び」そのものでした。わざわざいわきからおいでいただきただ感謝です。